

Geschichtsverein plant sein Programm

■ **Altenbeken.** Der neu gegründete Heimat- und Geschichtsverein Altenbeken lädt am Freitag, 12. März um 19 Uhr zur ersten Jahreshauptversammlung im Landgasthaus Friedenstal ein. Ein Thema wird die Gestaltung der zukünftigen Vereinsarbeit sein. So stehen die Behandlung ortsgeschichtlicher und heimatkundlicher Themen, die Durchführung von Exkursionen und das Halten von Vorträgen auf dem Programm. Darüber hinaus wird Waldemar Becker über sein persönliches Erleben vom Ende des Zweiten Weltkrieges im Raum Altenbeken berichten. Gäste sind herzlich willkommen.